

YO SOY CULTURA REGIO



Contenido

Súbete al tren de la cultura; unidos por el progreso

EDICIÓN: 1 - Agosto de 2023



1 Cultura
Regio



2 Regiotram
no se
detiene



3 Gestión
Ambiental



4 Gestión
Predial



5 Destacado



1 Cultura Regio



¿Qué es Regiotram de Occidente?

Tren de cercanías que conectará la sabana occidente de Cundinamarca con Bogotá, el proyecto tiene una longitud de 39.6 Km, con un paralelismo relativo a las calles 26 y calle 13 que atraviesan la ciudad de occidente a oriente, pasando por los municipios de Facatativá, Madrid, Mosquero y Funza y las localidades de Fontibón, Puente Aranda, Teusaquillo y los Mártires, hasta el centro de Bogotá en la proximidad a la futura estación de la primera Línea del metro, en el barrio Santafé.

¿Qué es Regio?

Expresión propia de Cundinamarca que significa que algo impresiona o se destaca por su gran calidad, por su belleza o lujo.

¿Qué es Cultura?

Conjunto de modos de vida, costumbres, conocimientos y grado de desarrollo social.

¿Qué es Cultura Regio?

Visión colectiva de cultura ciudadana en torno a Regiotram de Occidente, un sistema que no solo moverá pasajeros: permitirá encuentros, será un espacio de interacción social, reducirá tiempos de desplazamiento y por supuesto, transformará vidas.

La cultura Regio es un modelo social que pretende construir una identidad regional enfocada en la armonía con el otro, el cuidado del medio ambiente, el buen comportamiento, la solidaridad y el respeto por lo público.



A partir de hoy y cada mes recibirás las noticias destacadas del proyecto que transformará la movilidad de la región.



2 Regiotram no se detiene

- La adecuación del Taller ANI del Sector Salitre en Bogotá tiene un avance del 99%.
- El 1 de Junio de 2023 inició la construcción del Taller El corzo Facatativá el cual tiene un avance de 2,41%.



3 Gestión Ambiental

Paralelo a la elaboración del Estudio de Impacto Ambiental para tramitar la Licencia Ambiental, se radicaron tres solicitudes ante la ANLA para iniciar trabajos preliminares sobre el corredor férreo de acuerdo al Plan de Manejo Ambiental EXP LAM 8937.



4 Gestión Predial

- Se entregó el 98,8% de las áreas requeridas para el inicio de la construcción del proyecto.
- Se avanza en la determinación de áreas requeridas para el traslado y protección de redes de servicios públicos.



5 Destacado

- Se firmó convenio interadministrativo para el diseño y construcción de estaciones elevadas que permitan acercar Regiotram a las estaciones de Transmilenio.



En el corazón de un paisaje urbano bullicioso, el tren se convierte en un hilo conductor que une no solo estaciones, sino también personas, culturas y experiencias diversas. A medida que el tren se desliza sobre rieles, las ventanas revelan un paisaje sorprendente: naturaleza exuberante que se mezcla en armonía con la ciudad.

Al retratar la convergencia de la diversidad humana con la belleza natural, se resalta la importancia de honrar nuestras diferencias individuales mientras reconocemos nuestra interconexión en un viaje común hacia el progreso. En este escenario único, el tren se convierte en el símbolo tangible de nuestra capacidad para superar barreras, abrazar la inclusión y construir un futuro vibrante y sostenible juntos.

"Un lugar donde las diferencias se celebran y la unidad es la clave para nuestro progreso" Bienvenidos a

"CULTURA REGIO"



comunicáte con nosotros en gestion.cultural@efr-cundinamarca.gov.co